

La frégate Germinal de la Marine française réalise une visite amicale au port de La Havane



La Havane, 13 juin, (RHC).- La frégate Germinal de la Marine française a jeté l'ancre ce dimanche au port de La Havane pour une visite amicale.

Dans des déclarations exclusives à Radio Havane Cuba, le capitaine de la frégate, Michel Vaxelaire a signalé:

«Cette escale s'inscrit dans la continuité du rapprochement qui s'opère actuellement entre nos deux pays, après la visite du président Hollande à Cuba et puis la visite de M. Raul Castro également en France. C'est pour mon équipage aussi l'occasion de découvrir un pays qui semble si riche et en tout cas qui a une histoire culturelle très intense, très importante. Ce sera vraiment un réel plaisir pour nous de rester ici pendant quelques jours et de découvrir à la fois les Cubains, ce beau pays et cette belle ville»

L'équipage de la frégate, formé d'une centaine de soldats et d'officiers de la Marine Nationale de la République française a été accueilli à son arrivée au port de La Havane par le capitaine de navire José Luis Souto, chef en second de la Marine de Guerre Révolutionnaire et par l'ambassadeur de France à Cuba, Jean Marie Bruno.

Les visiteurs ont déposé une gerbe devant la statue de José Martí qui se dresse au Parc Central de notre capitale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/96656-la-fregate-germinal-de-la-marine-francaise-realise-une-visite-amicale-au-port-de-la-havane>



Radio Habana Cuba